
www.ich-bau-bayern.de

NACH DER SCHULE

ERFOLG IM BERUF

AUSBILDUNG ZUR  
STRASSEN-WÄRTERIN ODER 
ZUM STRASSEN-WÄRTER

Mach bei uns
kostenlos

deinen
Führerschein!



Spannende Aufgaben 
 

Arbeitest du gerne draußen?  

Interessierst du dich für Technik?  

Dann komm zu uns in die Straßen-Bau- 

Verwaltung.  

Du arbeitest dann in einer Straßen-Meisterei  

in deiner Nähe.

Mit guten Möglichkeiten  
für die Zukunft 
 

Hast du deine Ausbildung erfolgreich beendet?  

Dann hast du viele Möglichkeiten.  

Du kannst zum Beispiel Strecken-Wart werden.  

Oder du wirst Vorarbeiterin oder Vorarbeiter.  

Außerdem kannst du dich auch weiterbilden.

Hast du schon einen anderen Beruf gelernt?  

Hier kannst du dich trotzdem bei uns bewerben:  

www.ich-bau-bayern.de



Wie läuft die Ausbildung ab? 
 
Die Ausbildung dauert 3 Jahre.  

Ein Teil von der Ausbildung ist im Betrieb.  

Der andere Teil von der Ausbildung ist in der  

Berufs-Schule in Würzburg.

 

Wann beginnt die Ausbildung? 1. September

Wie lange dauert die Probezeit? 4 Monate

 
Was passiert nach der 
Ausbildung?

Nach deiner Ausbildung haben wir  

viele tolle Angebote für dich.  

Zum Beispiel:

 � ein Zeugnis, dass du ein Fach-Arbeiter bist

 � einen Arbeits-Vertrag

 � gute Möglichkeiten zur Weiter-Bildung

 � kostenlose Führerscheine: Klasse B (Auto) und 

CE (LKW)



Du willst die Ausbildung  
machen?  
Was musst du dafür tun?

Hast du:

 � den Förderschul-Abschluss

 � den Hauptschul-Abschluss

 � den Mittelschul-Abschluss

 � den Realschul-Abschluss oder

 � das Abitur?

Dann kannst du dich bei einem 

von unseren Bau-Ämtern bewerben. 

Alle Adressen und Informationen 

findest du hier: 

www.ich-bau-bayern.de

Deine Bewerbung ist bei uns sicher. 

Hier findest du auch Informationen 

zum Daten-Schutz: 

www.ich-bau-bayern.de



Heute und in der Zukunft gibt es  

viele Probleme und Aufgaben in den 

Bereichen Wohnen, Bau und Verkehr in Bayern. 

Viele verschiedene Aufgaben

Das Bayerische Staats-Ministerium für Wohnen, 

Bau und Verkehr löst diese Probleme durch:

 � viel Wissen

 � eine gute Planung

 � fleißige Kolleginnen und Kollegen

Wir arbeiten in 64 Straßen-Meistereien.

Eine Straßen-Meisterei kontrolliert, repariert  

und macht die Straßen in der Umgebung sauber.

Wir arbeiten mit 22 Staatlichen Bau-Ämtern  

und den Regierungen von den Bezirken  

zusammen.

Gute Möglichkeiten für deinen beruflichen Weg

Bei uns gibt es viele verschiedene  

Aufgaben und Bau-Projekte.

Du hast bei uns einen sicheren Arbeits-Platz.

Du kannst verschiedene Berufe lernen.

Auch wenn du eine Familie hast, kannst du bei 

uns eine Ausbildung machen oder studieren.

Dabei helfen wir dir.

Noch mehr Informationen bekommst du hier im 

Internet: www.ich-bau-bayern.de



Brauchst du noch mehr Informationen?

Hast du Fragen zu der Ausbildung?

Ruf uns an oder schreibe uns eine E-Mail.

Telefon: 089 21 92 - 30 00

E-Mail: ichbaubayern@stmb.bayern.de

Wir sind für dich da:

Montag bis Donnerstag: 8:30 bis 14:30 Uhr

Freitag: 8:30 bis 11:30 Uhr

Noch mehr Informationen bekommst  

du hier im Internet:  

www.ich-bau-bayern.de  

 

Von wem sind die Fotos in diesem Flyer?

© Staatliches Bauamt Bamberg

© Staatliches Bauamt Schweinfurt

© Oliver Heinl

Wer hat diesen Flyer gemacht?

Bayerisches Staatsministerium 

für Wohnen, Bau und Verkehr

Franz-Josef-Strauß-Ring 4

80539 München S
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